

## L'ÉDITO

Avec l'arrivée du printemps, plusieurs projets menés par Deux Fleuves Rhône Habitat se concrétisent. Ces dernières semaines, l'Office a poursuivi son engagement en faveur d'un habitat de qualité et de services de proximité renforcés.

Deux nouvelles opérations de logements sociaux ont été mises en location à **Chazay-d'Azergues** et **Mornant**, permettant à plusieurs familles d'accéder

à un **logement confortable et économe en énergie, adapté à leurs besoins**. Ces projets s'inscrivent dans la volonté de Deux Fleuves Rhône Habitat d'apporter des réponses concrètes aux nombreux demandeurs de logement du département.

Le début de printemps a aussi été marqué par une initiative originale :

**un pâturage urbain organisé dans les quartiers des Pérouses et de la Compassion à Brignais**. Une demie-journée pendant laquelle la nature s'est invitée en ville dans un cadre convivial, où les habitants ont pu observer les moutons et échanger avec leurs bergers.

À travers ces actions, Deux Fleuves Rhône Habitat confirme son engagement en faveur du cadre de vie des locataires et continue d'innover au profit d'un habitat durable et inclusif.

Bonne lecture à tous et bienvenue aux nouveaux locataires !

Guillaume RIO  
Directeur général  
de Deux Fleuves Rhône Habitat

 **04 74 01 01 00**

Le numéro unique qui remplace l'ensemble des numéros précédemment utilisés pour vos urgences, dépannages et autres sollicitations.



## EN BREF...

### 📍 Pâturage urbain : rencontre entre nature et ville

Le mercredi 26 mars, les habitants des quartiers des Pérouses et de la Compassion à Brignais ont pu découvrir une animation peu ordinaire : le passage d'un pâturage itinérant, organisé par Deux Fleuves Rhône Habitat, en partenariat avec la Ville de Brignais.

Accompagnés de leurs bergers, une vingtaine de moutons et leurs agneaux ont traversé les espaces extérieurs des résidences, suscitant la curiosité des petits comme des grands. Ce moment, à la fois original et accessible, visait à favoriser les échanges entre habitants, à proposer un temps collectif au cœur du quartier et à encourager les rencontres.

L'initiative s'inscrit dans le cadre des premières actions du nouveau Contrat de Ville.

Elle fait partie des animations prévues pour renforcer le lien social et proposer de nouvelles manières de faire vivre les résidences.

Un grand merci aux nombreux habitants et habitantes qui se sont déplacés !



©Ville de Brignais



## EN ACTIONS

### Entretien et réparations : toutes les infos en un clic !

L'entretien du logement est une responsabilité partagée entre le locataire et le bailleur.

Pour connaître les interventions qui vous concernent et celles prises en charge par l'Office, un guide détaillé est à votre disposition.

Un logement bien entretenu, c'est un cadre de vie plus agréable et durable !

#### Besoin de savoir qui fait quoi ?

Tous les détails sur l'entretien courant et les réparations sont disponibles dans le dépliant accessible sur simple demande en agence ou directement en ligne :

<https://www.rhonehabitat.fr/je-suis-locataire/vos-demarches/entretien-et-reparations>



Pour en savoir + sur les logements Rhône + de Deux Fleuves Rhône Habitat, retrouvez un reportage de BFM TV Lyon ici :



### Nouveaux logements : bienvenue aux locataires de Chazay-d'Azergues et de Mornant !

Deux Fleuves Rhône Habitat a une mission de service public qui s'incarne dans chaque nouveau projet : répondre aux besoins des territoires, favoriser l'accès au logement pour tous et proposer des habitats de qualité.

Construire de nouveaux logements, c'est offrir des solutions concrètes aux familles et accompagner le dynamisme local.

#### Chazay-d'Azergues : six nouvelles familles accueillies

Le jeudi 20 février, six familles ont reçu les clés de leur logement en Mairie de Chazay-d'Azergues. Cette nouvelle résidence, le Clos des Bottières, est innovante, conçue en blocs modulaires pré-montés en usine. Elle offre des logements confortables, fonctionnels et économes en énergie.

Situés dans une commune dynamique et bien desservie, les six familles ont été ravies d'intégrer ces logements qui allient accessibilité et qualité de vie.



#### Mornant – Résidence Marie Curie : 11 logements sociaux livrés

Le mardi 19 mars, la résidence Marie Curie a ouvert ses portes à Mornant, offrant 11 nouveaux logements sociaux dont 8 sont labellisés Rhône + (adaptés aux personnes âgées, en situation de handicap ou en perte d'autonomie).

Les nouveaux locataires ont pu emménager dans des logements spacieux et bien conçus, au cœur d'un environnement agréable.

Bienvenue aux nouveaux locataires !

